
Russie : la Douma interdit les OGM

Description

Par Céline Bayou (sources : *Lenta.ru*, *RIA Novosti*, *TASS*, *The Moscow Times*)

Le 24 juin 2016, la Douma russe a voté l'interdiction de production et d'importation d'organismes génétiquement modifiés (OGM). L'interdiction portera sur les animaux et semences, à l'exclusion de ceux destinés à l'usage scientifique. Cette décision fait suite à celle annoncée en 2015 par le vice-Premier ministre Arkadi Dvorkovitch mais qui ne s'accompagnait pas alors de pénalités légales en cas d'infraction. C'est le cas aujourd'hui, puisque les individus pourront se voir infligées des amendes de 10 à 50.000 roubles (150 à 750 dollars) et les entités légales de 100 à 500.000 roubles (1.500 à 7.500 dollars).

Les médias n'ont pas manqué de souligner que, puisque les États-Unis et de nombreux pays européens produisent et vendent des OGM, cette nouvelle réglementation russe devrait contribuer à éliminer la présence de produits alimentaires occidentaux dans les rayons russes (pour rappel, le Premier ministre russe a demandé le maintien de l'embargo alimentaire à l'encontre des produits occidentaux jusqu'à la fin mai 2017). Les autorités russes insistent sur le bien-fondé de la décision qui, outre le fait qu'elle protège la santé des consommateurs russes, doit contribuer à renforcer le rôle de l'agriculture russe. Le ministre russe de l'Agriculture, Alexandre Tkatchev a d'ailleurs récemment déclaré que la Russie a l'intention de mettre fin à toute importation de produits laitiers et carnés et de tous fruits et légumes d'ici 2020.

date créée

26/06/2016

Champs de Méta